

#SÜD 20. Juli 2016

EVG- Aktionstag „DKMS“

Am 07. Juli fand im Augsburger Hbf ein großartiger und vielseitiger Aktionstag statt. Federführend durch die EVG-Betriebsgruppe DB Regio Augsburg wurde dieser organisiert. Es wurde den Kolleginnen und Kollegen aus allen Bereichen die Möglichkeit gegeben, an der DKMS-Typisierung zur Stammzellenspende gegen Blutkrebs teilzunehmen. Die Kosten für die Typisierung wurden durch das "Bahn Sozial Werk (BSW)" und den "EVG-Ortsverband Augsburg" übernommen. Denn alle 15 Minuten erhält ein Mensch in Deutschland die niederschmetternde Diagnose Blutkrebs.



Am 07. Juli fand im Augsburger Hbf ein großartiger und vielseitiger Aktionstag statt. Federführend durch die EVG-Betriebsgruppe DB Regio Augsburg wurde dieser organisiert. Es wurde den Kolleginnen und Kollegen aus allen Bereichen die Möglichkeit gegeben, an der DKMS-Typisierung zur Stammzellenspende gegen Blutkrebs teilzunehmen. Die Kosten für die Typisierung wurden durch das "Bahn Sozial Werk (BSW)" und den "EVG-Ortsverband Augsburg" übernommen.

Denn alle 15 Minuten erhält ein Mensch in Deutschland die niederschmetternde Diagnose Blutkrebs. Oft sind dies Kinder und

Jugendliche, deren einzige Chance auf Heilung eine Stammzellenspende ist. Doch viel zu viele Patienten finden keine passenden Spender. Dies etwas verbessern zu können, riefen wir zum Typisierung-Aktionstag auf. Weit mehr als 100 Kolleginnen und Kollegen ließen sich an diesem Tag registrieren - "Mund auf - Stäbchen rein, so schnell kann man Stammzellenspender sein!"

Doch der Aktionstag hatte noch mehr zu bieten. Der "Fonds soziale Sicherung" hatte eine Physiotherapeutin dabei, welche das Programm "Physio für Dich" vorstellte und gleich bei den Kolleginnen und Kollegen in Form von Massagen vor Ort Hand anlegte.

Darüber hinaus wurde der Aktionstag durch das BSW, die DEVK, die Bahn BKK und die GUV FAKULTA unterstützt und gesponsort. Sogar die Bäckerei "Balletshofer" aus Augsburg hatte durch eine großartige Spende zum leiblichen Wohl beigetragen. Dazu hatten viele fleißige Helferinnen und Helfer leckeren Kuchen gebacken, so dass ein großes Buffet zur Verfügung stand.

Ein besonderer Dank geht an die EVG-Betriebsgruppe DB Regio Augsburg, sowie die EVG-Betriebsgruppen der Bayerischen Regiobahn und DB Netz Augsburg - und den vielen Helferinnen und Helfern. Allen voran aber an Hülya Solak und Sven Nähr von der EVG-Betriebsgruppe DB Regio Augsburg, die mit viel Einsatz, Engagement, Leidenschaft und Herzblut diesen Tag perfekt organisiert hatten.

Danke auch an alle Kolleginnen und Kollegen, die zahlreich teilgenommen und diese wichtige Aktion unterstützt haben.



[Alle Bilder anzeigen »](#)